

DERECHOS LABORALES Y ACCESO A LA JUSTICIA EN SECTORES EMERGENTES: UNA PRIMERA APROXIMACIÓN AL RUBRO DE REPARTO EN PARAGUAY

Ignacio González Bozzolasco

18 de noviembre de 2021

Resumen

Al igual que en muchos países de la región, la pandemia del Covid-19 puso en evidencia el crecimiento exponencial del sector de reparto o delivery en Paraguay. En el marco del objetivo general que apunta a indagar acerca de la situación de este sector, el objetivo específico de la presente investigación es conocer las condiciones laborales de los trabajadores del rubro de delivery, con foco en los derechos laborales y, en los casos de su incumplimiento, en el acceso (o no) a la justicia por parte de estos. Desde un abordaje cualitativo, con la aplicación de entrevistas y utilización de fuentes secundarias, el estudio centra la mirada en aquellos trabajadores que desempeñan sus actividades laborales en la ciudad de Asunción y en el área metropolitana de la capital del país, representantes gremiales, así como con defensores de trabajadores.

Este artículo fue posible gracias al generoso apoyo del pueblo de los Estados Unidos de América a través de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID). El contenido de este artículo es responsabilidad de los autores y no refleja necesariamente los puntos de vista o las posiciones de USAID o el Gobierno de los Estados Unidos.

Aliados:

